



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	10	27/02/2023	LEGISLATIVO

QUERÉTARO

La Federación deja sin presupuesto a carreteras

QUERÉTARO. Con el arranque de la administración de Andrés Manuel López Obrador, la inversión en mantenimiento de la infraestructura carretera en el estado pasó de 680 millones 362 mil 924 pesos en 2018 a cero en 2023.

La inversión en programas y proyectos en el estado disminuyeron 59.53 por ciento, al pasar de dos mil 363 millones 21 mil 220 pesos en 2016 a 956 millones 197 mil 602 pesos en 2019. Según el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados, de 2016 a 2023 los recursos federales invertidos en la entidad en proyectos y programas registraron un decremento de 37.57 por ciento. **Karen Mungia** /Diario de Querétaro